

Camps anima a las constructoras a exportar la obra pública valenciana

El presidente de la Generalitat insiste en Alicante en la importancia de hacer fuertes a las empresas para competir fuera de la Comunitat

:: C. M. A.

ALICANTE. El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, animó ayer a las grandes constructoras a exportar la obra pública de la Comunitat Valenciana para mantener su empleo, riqueza y prosperidad a partir de las oportunidades en otros puntos del planeta.

Así lo expuso antes de un almuerzo con la junta directiva de la Federación de Obra Pública de Alicante (FOPA), que agrupa a las grandes constructoras de la provincia.

Camps aseguró que en los ocho años que lleva de gobierno autonómico ha invertido 18.000 millones de euros en obra pública en las tres provincias, y prometió continuar con ese «esfuerzo» durante los próximos años.

Para el jefe del Consell, este compromiso ha permitido a las empresas de obra pública valenciana «crecer mucho» hasta el punto de estar listas para competir fuera de la Comunitat Valenciana e, incluso, de España.

Y es que, según apuntó, «es muy importante hacer fuertes a las empresas de la obra pública de la Comunitat para que tengan músculo financiero y capacidad técnica» para su internacionalización.

Así, insistió en que «es muy importante para un territorio como el nuestro. Otros sectores productivos también lo hacen y se interna-

cionalizan, y exportar obra pública y estar presentes en otros puntos del mundo nos hace todavía mucho más fuertes». Camps valoró que «muchas empresas de la obra pública, por las circunstancias que se viven fundamentalmente en el Gobierno de España y en algunos municipios, trabajan fuera de España y están manteniendo puestos de trabajo, riqueza y prosperidad».

Repitió que los 18.000 millones de euros dirigidos a obra pública en sus dos mandatos al frente de la Generalitat Valenciana (el 38,7% desembolsados en la provincia de Alicante) suponen una cantidad «histórica» porque «nunca antes había ocurrido» por parte del ejecutivo autonómico.

Además, puso de manifiesto que, según un informe del BBVA, la Comunitat es la única de España, junto al País Vasco, en la que se han mantenido los niveles de inversión y se ha creado empleo en 2010, mientras que también es una de las cuatro regiones que más gasto corriente ha recortado de sus presupuestos.

Recalca que en ocho años se han invertido 18.000 millones de euros

«Hay que apostar por las infraestructuras porque generan empleo», afirma

«Estamos en la línea que corresponde a un momento como el que estamos viviendo y hay que ser más eficientes y eficaces en la gestión de los presupuestos», indicó antes de añadir que en los dos últimos ejercicios se ha conseguido ahorrar 1.000 millones de euros con dos planes de austeridad.

«Hay que seguir apostando en inversión de infraestructuras porque genera empleo» y porque, además, supone «una modernización del equipamiento del territorio y expectativas que hacen de efecto multiplicador para más empleo y prosperidad».

Los planes de austeridad así como la apuesta por la inversión constituyen «la línea que corresponde con el momento que estamos viviendo», explicó Camps, quien añadió que «no hemos empeñado durante estos años de crisis económica, desde el primer minuto lo reconocimos, cosa que no hizo el Gobierno de Zapatero, que teníamos que intentar ser muy eficientes y seguir manteniendo los niveles de inversión».

Inversión en municipios

Camps realizó un repaso al impacto de los llamados Planes Confianza y destacó que el 65% de las inversiones se han dirigido a los municipios y comarcas de menor tamaño y, a su vez, han sido beneficiadas empresas «pequeñas o muy pequeñas» de obra pública.

Además, apuntó que recientemente se ha creado una mesa donde están presentes las grandes empresas valencianas de obra pública.

En esta plataforma también participan las entidades financieras, el Instituto Valenciano de Finanzas, ingenierías y la propia Generalitat con el objetivo de plantear pro-

yectos de inversión de infraestructuras y actuaciones de colaboración público-privada en cualquier tipo de ámbito.

Por su parte, el anfitrión de la comida, el presidente de la Federa-



Francisco Camps, ayer, antes de la reunión. :: RAFA MOLINA

ción de Obra Pública de Alicante, Manuel Peláez, agradeció la presencia del jefe del Consell y afirmó que se trata de un encuentro positivo para el intercambio de ideas y expectativas con las empresas.

Presidencia del Consell, que la actividad industrial llegue a representar el 25% del Producto Interior Bruto (PIB) de la Comunitat.

Alarte realizó estas declaraciones en Vila-real durante la visita realizada a la empresa Porcelanosa, en un acto en el que estuvo acompañado por los candidatos autonómicos socialistas por Castellón y Alicante, Francisco Toledo y Ángel Luna, y el candidato a la Alcaldía de Vila-real, José Benlloch.

Reindustrialización

El dirigente del PSPV-PSOE aseguró que Porcelanosa «es un buen ejemplo de la capacidad de los ciudadanos de esta tierra de construir futuro y empleo» y les agradeció «el cariño y la estima que han puesto en nuestra visita». Afirmó que el futuro de la Comunitat Valenciana,

na, pasa por un proceso de reindustrialización.

En este sentido, señaló, que «si hay una situación que explica por qué tenemos más paro que el resto de las comunidades, por qué tenemos más dificultades de competitividad, más dificultades para vender fuera, por qué el señor Camps ha traído más crisis a nuestra tierra que al resto de Comunidades autónomas es por una caída de nuestra actividad industrial».

El candidato socialista agregó que en 1996 el 22% del PIB se correspondía a la actividad industrial y «hoy no llega al 12%». Por ello planteó un compromiso y un objetivo: apoyar la economía real, a los que crean riqueza y empleo, y los que generan prosperidad y como objetivo conseguir el 25% de actividad industrial en cuatro años.

Alarte subraya que Rajoy dio al líder del PPCV un apoyo lleno de titubeos

:: C. M. A.

VALENCIA. El candidato del PSPV-PSOE a la Presidencia de la Generalitat, Jorge Alarte, afirmó que el líder de los populares, Mariano Rajoy, ha dado un apoyo «vergonzante, lleno de dudas» y propio «de quien ratifica su complicidad política» a Francisco Camps.

En un comunicado del partido, Alarte se preguntó «qué sabrá Camps para que Rajoy se sume a su indignidad», en referencia al apoyo que le ha mostrado el presidente del PP en una entrevista realizada ayer en la Cadena Ser.

«Rajoy ha dado un apoyo vergonzante, lleno de dudas, de titubeos, y propio de quien ratifica su complicidad política, -y no sabemos si algo más-, con Camps y con todo lo que él representa», afirmó el también secretario general de los socialistas valencianos.

Alarte defendió que en la Comunitat Valenciana, «los imputados y los implicados en casos de corrupción van todos en la misma lista, en la que encabeza Francisco Camps», quien aspira a la reelección como presidente de la Generalitat. Añadió que Rajoy, «en sus

dudas, en sus titubeos, en su apoyo vergonzante que, sin duda le llevará a responsabilidades políticas bastante graves en su futuro, ha olvidado que también hay financiación irregular, investigaciones sobre malversación de fondos, blanqueo de capitales o prevaricación».

El candidato socialista criticó que el presidente del PP «asuma una vez más una responsabilidad política y una complicidad», y ha destacado que «habrá que saber por qué» lo hace.

Por otra parte, Alarte, se marcó ayer como objetivo, si accede a la